
Pedro Fernández: &quot;Tenemos un equipo con una base joven que necesitamos reforzar&quot;
Martes, 07 de Junio de 2016 17:52

Pedro Fernández, gerente general de la institución, indicó que en esta semana todos en el
equipo harán un gran esfuerzo para tener una plantilla en ...

Leer más: Google Alert - Pedro Fernández

  

 1 / 1

https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://www.balonazos.com/ve/index.php/2013-08-19-20-14-57/noticias/22198-pedro-fernandez-tenemos-un-equipo-con-una-base-joven-tenemos-un-equipo-con-una-base-joven-con-gente-del-patio-que-queremos-que-se-vayan-desarrollando-pero-seguramente-van-a-llegar-siete-u-ocho-jugadores-que-le-den-un-peso-importante-al-equipo-en-algunas-p&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGmRlNWZmODE1ODZhODA2M2U6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNG8rtIGTWrbsmYasIepPbvzoYKYcw

